

ABC 28/12/2022

ESPACIOS VERDES

# La Universidad de Córdoba licita un proyecto para sembrar 350 árboles y plantas en las Palmeras

La actuación, financiada por la UE, contempla también la adecuación del entorno del arroyo Cantarranas

[Un proyecto de la UE invertirá 2,5 millones en Palmeras con un corredor verde a Medina Azahara](#)



Árbol caído y escombros en las Palmeras ÁLVARO CARMONA

La [Universidad de Córdoba](#) ha sacado a licitación pública un proyecto para la **recuperación del arbolado y la cubierta vegetal** del barrio de las **Palmeras** en el marco de la iniciativa 'In-Habitat', financiado por la Unión Europea, que centra

su actuación en la mejora del confort y la salud de las personas de medianas y pequeñas ciudades mediante acciones que incrementan su percepción de **bienestar**.

Según consta en el pliego de requisitos, la intervención, que será codiseñada de forma **participativa y comunitaria** con los [habitantes del barrio](#), contempla la plantación de, al menos, **250 árboles y 100 plantas** de tipo arbusto, decorativas o trepadoras en los espacios designados para ello.

Igualmente, la empresa adjudicataria tendrá que encargarse tanto del **cuidado** como de la reposición de las especies deterioradas o dañadas durante un plazo mínimo de dos años desde la fecha de plantación. Además, el proyecto deberá contar con la colaboración de, al menos, dos entidades de titularidad pública y privada.



Entre los enclaves cuyos espacios verdes se recuperarán figuran las calles **Sierra Morena y Sierra Nevada**, y los patios Pico Mulhacén, Pico Almanzor, Pico veleta, Pico Aneto y Vicente Sereno Capellán. En todas estas zonas se llevará a cabo la adecuación de alcorques, retirada de **escombros** y tocones, y plantación y cuidado de árboles.

Por otro lado, el proyecto también contempla la adecuación del entorno del **arroyo Cantarranas**, con una intervención que se centrará en la estabilización del camino de servicio existente (1.000 metros cuadrados, aproximadamente) en el tramo de servicio este del arroyo mediante la cobertura del bacheado existente, y añadido de una capa de zahorra.

Además, también se llevará a cabo el **desbrozado** de las zonas de pasto de los taludes y del tramo de servicio, y retirada de residuos y restos de escombros.

En total, la asignación económica para estos trabajos asciende a **250.000 euros**, según consta en el pliego de prescripciones técnicas del expediente, siendo la partida destinada a mantenimiento y cuidado la más elevada (100.000 euros).

Toas las propuestas deben ir supeditadas a un trabajo previo de «**captación, dinamización vecinal** y de implicación comunitaria, mediante acciones de codiseño del entorno de cada patio y coejecución por parte de los actores del barrio, tanto públicos como privados, así como a nivel vecinal», consta en el pliego de la UCO.

### **Merendero**

Esta no será la primera actuación que se desarrolla en las Palmeras en el marco del proyecto In-Habit. Este pasado verano, la ladera del arroyo Cantarranas, tras décadas sin uso, fue convertida en un merendero y espacio de ocio, gracias a la apuesta personal de las vecinas del barrio, coordinado por la Universidad de Córdoba y con la implicación de la Asociación de Vecinos Unión y Esperanza de Las Palmeras.

En esta iniciativa, que contó con el apoyo de otras dos empresas locales, Sadeco y El Brote, logró recuperar un rincón abandonado durante mucho tiempo, debido a la cantidad de escombros, de residuos acumulados ya la falta de mantenimiento de la zona.